

新たな防災の拠点として

日野消防署が新築移転しました

4月15日(水)、日野消防署新庁舎の竣工式典が行われました。これまでの庁舎は昭和49年に建てられ、40年間にわたり町の防災の拠点となっていました。業務の増加や多様化、施設の老朽化等に伴い、場所を変え建設されました。



玄関を入ると日野の花であるしゃくなげの花と、綿向山、曳山が描かれたデザインガラスが迎えてくれ、ホールには「火の用心」のぼりを掲げたホイノポリが飾られています。

新しい消防署はこれまでの消防署より敷地・延床ともに約2倍の広さとなり、消防救急無線がデジタル化されました。

消防署員と消防団を始めとした地域の人たちとの連携をこれまで以上に深め、火災や各種災害から地域住民の生命・財産を守る地域防災の拠点として活用します。

● 移転に伴い所在地が変わりました

新住所：日野町大字大谷970番地

● 消防署の見学ができます

見学を希望される方は消防署までお申込みください。

● AEDの貸出しをされています

運動会等の地域行事にAEDの無料貸出しをされています。

◆ 問い合わせ先 日野消防署 ☎0119

日野町消防団 谷口団長、奥平副団長が 全国水防功労者表彰を受賞

4月24日に開催された全国水防大会で当町消防団の谷口登団長、奥平英雄副団長が水防功労者表彰を受賞されました。

この表彰は、長年にわたり水防活動に励み、地域住民の信望が厚く、模範となる顕著な功績をあげられた方に贈られるものです。

谷口団長、奥平副団長は、平成3年に入団して以来、24年間にわたる精力的な活動が認められ、全国水防管理団体連合会会長から水防功労者表彰を授与されました。受賞おめでとうございます。これからも、日野町の安全・安心を守るためよろしくお祈いします。



谷口団長(左)と奥平副団長(右)

心肺蘇生法を 身につけよう!

もしも、意識や呼吸のない人を見つけたら、あなたには何ができると思いますか？

「何をしたらいいの?」「どんなことをしないといけないの?」と疑問に思う方、ぜひ応急手当講習会を受けてみませんか?

◎と き 平成27年 6月13日(土)
7月18日(土)
10月 3日(土)
平成28年 2月18日(土)
各日9時~正午まで

◎と ころ 日野消防署

上記以外でも、各消防署で応急手当講習会を開催していますので、お気軽に消防署までお問い合わせください。



◆ 問い合わせ先 日野消防署 ☎0119